



## Séjour des 4eme au Ski Jour 5 : Oh la belle bleue, oh la belle rouge...

publié le 02/02/2023 - mis à jour le 03/02/2023

Aujourd'hui, double ration de ski pour tout le monde : les élèves ont pu mettre à l'épreuve leurs compétences fraîchement acquises :

- ▶ Ceux du niveau 1 ont essayé les télésièges et se sont lancé sur les pistes bleues.
- ▶ Ceux du niveau 2 se sont aventurés plus loin dans la station en empruntant le télésiège du Bouleau.
- ▶ Ceux du niveau 3 ont poursuivi l'exploration des pistes de la station avec alternance de pistes bleues, rouges... Et même une piste noire pour les plus téméraires.

Au cours de la journée, les différents groupes ont eu le plaisir de se croiser lors des descentes.

En fin de journée, il était temps de dire adieu aux pistes. Les élèves, tous niveaux confondus, ont eu le plaisir de reprendre une dernière fois le télésiège, tous ensemble, pour descendre la même piste bleue. Ainsi, chacun a pu montrer ce qu'il avait appris à maîtriser en seulement 4 jours. Bravo à eux !

Juste avant l'ultime descente par le téléphérique, nous avons d'abord rendu le matériel de location : Tchao les chaussures qui font mal aux pieds et si difficiles à serrer, Goodbye aux skis et aux bâtons, Adios les casques qui tiennent trop chaud et qui ruinent toute tentative d'effort capillaire !

L'après-midi s'est terminée par une balade en ville pour ceux qui souhaitent ramener des souvenirs de leur voyage. Il était déjà temps de boucler sa valise.

Ce soir, après le repas, animation Karaoke : ça a chanté à s'en faire péter les cordes vocales !

M. CHAIMBAULT

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.